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微聊全运

柏叶基地(射击比赛场地)真的很远有木有！没有超市，没有食堂，记者很无助
有木有！组委会只准备了20份工作餐，但去了近200名记者，记者们说自己出钱买，
让工作人员帮忙订一下饭就行，还是没人搭理有木有！

满汉全席呢?

全运场馆的饭事

我看陈一冰这次微博吐糟很猛呀，直
指体育局“不参加全运就不管人家了”。

对像陈一冰这种功臣，多少要讲点
感情，不能说这次他不参赛，就一下子完
全把他撇开。

人家体育局不是出来说了吗，“我们
是不会忘记贡献的”。

话谁都会说，但有些东西不能只在
嘴上耍把式，得去做呀。

类似的事儿这几年很多。几个月前
女篮国手苗立杰不也吐槽，后来被黑龙
江体育局安抚下去了。

有时候觉得，到了全运会，运动员就
像商品似的，待价而沽，有价值的争抢，
没价值的嫌弃。要不巴特尔每届换身战
袍，都是价值决定的。

所以说竞技体育有时太残酷，只认
成绩，不讲感情。

体育系统要加强对运动员，尤其是
伤退运动员的人文关怀，不要人走茶凉、
翻脸无情。很多时候，运动员争的不是物
质利益，而是一分温暖和关怀。

运动员有时候其实很简单，你只要
从感情上说得过去，让他们觉得得到了
尊重，很多事情很好处理。如果翻脸了，
运动员的火气可更大。

运动员不该有保质期

@胡建明

记者们注意了！抢新闻之前先抢饭！

许恺玲

前天我到浑南跳水游泳馆采访，晚饭时一北京记者颇为自得地掏出一盒自备
的泡面，正叨叨着“我不打无准备之仗”，结果他吃面的企图被工作人员果断制止。
理由是：您一个人吃面，会影响其他人的。

@李志刚

也许是怕其他记者饿极了，会抢@胡建明：怕运动员馋了，影响发挥？

李志刚

听说柔道馆待遇很好，记者能吃吉野家盒饭。我兴冲冲来了柔道馆，人真多，
是不是都是闻着味儿来的呀？还没到晚饭时间就看到媒体工作间里摆着饮料、水
果，感动呀！最主要，晚上还真吃上了热腾腾的吉野家！

@李志刚

我的晚饭还没着落呢，求今晚把吉野家带回来给屌丝们尝尝！！！

胡建明

@全运

@

▲柔道赛场，山东选
手徐丽丽在后场忍不住偷
看姐姐徐玉华比赛，真是
姐妹情深。

本报记者 李志刚 摄

冯喆在微博上发
图，并附言：“亲爱的王导
啊，不是我想证明什么，您
看看，姚明大哥都这样说
了，您还有什么不放心的
呢？大连回来，您就把存折
的密码给我吧。”
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